

## HAFTUNGSAUSSCHLUSS FUNCTIONAL RIG

Hiermit erkläre und erkenne ich durch meine Unterschrift ausdrücklich an, dass ich **auf eigene Gefahr und Risiko** das „ATX Functional Rig“ (Gesamter Kletterturm an der Fensterseite) im 55 Cross Gym, Ulmenweg 55, 68157 Mannheim, des Instituts für Sport an der Universität Mannheim nutze.

Ich bin mir bewusst, dass die Nutzung des Functional Rigs hohe Anforderungen an die Aufmerksamkeit, körperliche Fitness und Disziplin seiner Nutzer stellt. Es besteht ein erhöhtes Verletzungs- und Beschwerderisiko. Ich versichere daher, dass ich an keinerlei die Nutzung beeinträchtigenden körperlichen Gebrechen leide und bei der Nutzung des Functional Rigs nicht unter bewusstseinsverändernden Einflüssen stehe. Im Zweifel verpflichte ich mich vor der Nutzung einen Arzt zu konsultieren und dessen Einverständnis zur Nutzung einzuholen.

Des Weiteren verpflichte ich mich, einen Fehler oder Mangel, den ich am Functional Rig feststelle oder der während des Gebrauchs auftritt, unverzüglich dem Personal zu melden.

Die Haftung des Instituts für Sport für grobe Fahrlässigkeit oder Vorsatz bleibt unberührt. Im Übrigen schließe ich alle Haftungsansprüche gegenüber dem Institut für Sport, die aus eventuellen gesundheitlich-medizinischen Problemen als Folge der Nutzung des Functional Rigs entstehen können, ausdrücklich aus.

Anweisungen des Personals des Instituts für Sport werde ich stets Folge leisten.

---

## DISCLAIMER FUNCTIONAL RIG

I hereby declare and explicitly recognize with my signature that I am using the „ATX Functional Rig“ (the whole climbing cage on the window site) within the 55 Cross Gym, Ulmenweg 55, 68157 Mannheim, **on my own risk.**

I am aware the using the functional rig takes an enormous amount of effort, discipline, concentration and a certain level of fitness from the user and that there is a higher risk of injury and exhaustion. Therefore, I declare that I do not have any previous injuries physically as well as mentally that would impair me or prevent me from using the functional rig. I also acknowledge that I am prohibited to use the functional rig while under the influence of drugs and/or alcohol. In case of doubt about my physical abilities I am obliged to contact a doctor and get his permission to use the functional rig.

I furthermore commit myself to immediately inform the staff if I discover a defect or damage at the functional rig.

The liability of the Institute for sport in case of severe negligence or premeditation remains untouched. I explicitly exclude all future claims of liability against the Institute for sport that might result from using the functional rig.

Instructions by the staff must be followed.

---

Name, Vorname / Surname, First Name

---

Ort, Datum / Place, Date

---

Unterschrift / Signature